

St. Marienschule Appelhülsen

Kath. Grundschule der Gemeinde Nottuln



11.12.2020

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich inzwischen aus den Medien erfahren konnten, hat sich das Land NRW im Hinblick auf die Eindämmung der Corona- Pandemie zu folgenden Regelungen entschlossen:

Für die Woche vom Montag, 14.12.2020 bis Freitag 18.12.2020, können Eltern ihre Kinder vom Präsenzunterricht befreien lassen.

Es besteht weiterhin Schulpflicht für Ihr Kind. Dies bedeutet, dass Ihr Kind, falls es nicht zur Schule kommen sollte, den Unterrichtsstoff zu Hause bearbeiten muss. Es sind in der Woche noch keine Ferien!

Der Unterricht in der Schule wird wie gewohnt angeboten. Die Lehrkräfte unserer Schule sind natürlich vor Ort, um die Kinder zu unterrichten. Auch das Team der OGS wird selbstverständlich Ihre Kinder wie gewohnt betreuen.

Bitte teilen Sie der Klassenlehrerin Ihres Kindes spätestens bis Sonntag 17.00 Uhr per E-Mail Folgendes mit:

Wird ihr Kind am Unterricht der Schule teilnehmen?

Wird ihr Kind zu Hause lernen?

Ab welchem Tag an wird es zu Hause lernen?

Ein Hin- und Her-Wechsel zwischen Präsenzunterricht und Distanzunterricht ist nicht möglich!

Im Laufe des Montags erhalten die Kinder, die zu Hause lernen, die benötigten Materialien sowie weitere Informationen zum Lernen auf Distanz.

Die Mail des Bildungsministeriums finden Sie im Anhang. Leider habe ich diese erst nach Schulschluss erhalten.

Die Regelung zur Notbetreuung am 21. und 22. Dezember bleibt bestehen. Auch an den Tagen unmittelbar im Anschluss an die Weihnachtsferien (Donnerstag, 07.01. 21 und Freitag 08.01.21) findet kein Unterricht statt. Wie am 21./22. Dezember wird es eine Notbetreuung in der Schule geben.

Die Anmeldeformulare dafür schicke ich Ihnen in den nächsten Tagen zu.

Hoffen wir, dass die Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie beitragen werden.

Ich wünsche Ihnen trotz Allem ein schönes Adventswochenende!

Herzliche Grüße aus der Schule

Angelika Wiedau-Gottwald, Schulleiterin